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＜会長の時間＞ 
 この間、東京のあるツアーに行ってきました。谷中銀座、神田

明神、浅草で宿泊、夜は隅田川の屋形船、次の日、明治神宮に参拝

して築地場外市場へ行くという定番外人さんツアーのような企画

でした。若いころ10 年間程東京に住んでいましたが行ったことが

ない所が多くて新鮮で大変楽しかったです。 

 驚いたのは屋形舟のスタッフにアジア系外国人がいたことです。

今や江戸情緒を支えるのも、奥飛騨情緒、飛騨高山情緒を支えるの

も外人ぬきでは不可能なようです。 

 そこで今、高山で問題と思える事のひとつは伝統工芸を担う職人

さんが消えつつあることです。春慶塗、一位一刀彫等は飛騨高山の

文化を支える重要なものだと思います。補助金を投入してこの文化

伝統を守るのは観光都市高山の責務ではないでしょうか。 

 
 

＜幹事報告＞  

◎直前ガバナーより 
・地区大会での表彰について 

     「ＲＩ会長特別賞」受章 
◎飛騨高山高校ＩＡＣより 
 ・第34回飛騨地区ＩＡＣ合同 

研修会のご案内 
  日   時  10月20日（日） 13：00～16：00 

会   場  ひだ信さるぼぼ倶楽部サロン棟２Ｆ 
出席要請者  会長、幹事、ＩＡＣ委員長、ＩＡＣ副委員長 

◎高山市都市提携委員会より 
・2019たけふ菊人形の開催について（ご案内） 

日 時   10月34日（金）～11月4日（月・祝）      
会 場   越前市武生中央公園 

＜例会変更＞ 
可 児 … 10月 3日（木）は、例会場変更のため 

            広見地区センター（ゆとりピア）へ 変更 

     10月10日（木）は、クラブ細則により 休会 
10月17日（木）は、鳩吹山登山道整備事業のため 

13日（日）9時～  鳩吹山  へ 変更 

10月24日（木）は、クラブ細則により 休会 
10月31日（木）は、濃飛グループＩＭ参加のため 

27日（日）10時～ ひだホテルプラザ へ 変更 

＜受贈誌＞ 
美濃加茂ＲＣ（会報） 
 

＜出席報告＞ 

 
 

 

＜本日のプログラム＞  

ＣＬＰ検討例会 
 

会長 遠藤 隆浩  

ＣＬＰについては既に10年ほど 

前よりＲＩにて提唱されてきており 

ますが、当クラブにおいてはその具体的な利点等を見いだせないま

ま年月を経てきた経緯がございます。しかし、会員構成も変化する

中で、当クラブでは、出席率の低下や奉仕活動に参加するメンバー

の固定化等の問題も生じ、さらには会員減少および慢性的な赤字予

算も続いています。 

クラブの現状を整理した上で組織を変える必要性が生まれ、その

手段としてＣＬＰを導入すべく、前々年度 米澤会長の代より、断

続的に会議を重ねて参りました。昨年度 門前会長の代では、検討

委員会委員を直前会長、直前幹事、会長、幹事、会長エレクト、副

幹事、そして内田ＡＧそして地区委員の大村さん、塚本さんにも加

わって頂き頻度も増え、また例会として２回、会員皆様にも検討頂

きました。 

そして今年度は、次年度の堺会長の代でいよいよＣＬＰを導入し

た組織構成にすべく、先日20日の夜に皆様にお集まりいただき、

忌憚のない意見を頂きました。これまで五大奉仕部門それぞれの委

員長が理事となり継続してきた事業について、委員会毎の事業では

なく、部門としてまとめ、クラブとしての事業と位置づけるべく選

択と集中を図っていく、そのために委員会構成を変えよう、との総

意を得たと理解しております。硬直化した各委員会事業の見直しの

必要性と、合理的な事業運営を目指すための組織再編への同意を頂

きましたので、その結果を踏まえ、先日改めて検討委員会委員にて

新しい組織について再検討したものが、お配りした組織図案となり

ます。 

1～2年を目途に改めて再編する事も視野に入れつつ、まずは理

事と委員会を見直します。組織再編案を踏まえたクラブ細則の改定

をすべく、来月皆様に決議を求める事を計画しています。新しくな

った細則に沿って、堺会長エレクトにより新たな各部門の新理事を

11月に指名いただき、12月の総会にて皆様にお諮りいただきます。 

ご参考までに本日冊子｢これだけは知っておきたい『ロータリーの

基礎』｣をお配りしました。33ｐのＣＬＰの説明についても一読い

ただき、組織変更と細則改定についてのご理解ご協力をお願いいい

たします。 

 

 
 

 出席者数 会員数 出席率 

本日 ３４名 ４１名 ８２.９３％ 
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＜ニコニコボックス＞  
●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん 

9/20ＣＬＰ全体会、ご出席頂きありがとうございました。皆様より 

貴重な意見を賜り重ねて感謝申し上げます。本日のＣＬＰ例会はそ 

れを踏まえ改めて検討委員会でまとめた案を発表させていただき、 

再度皆様にご意見を伺いたいと思っております。どうぞ宜しくお願 

い致します。 
●門前 庄次郎さん 

ＲＩ会長賞を受賞したとの報告を受けて大変嬉しく思っています。 

これも皆様のご協力のお蔭と改めて感謝申し上げます。 

●内田 幸洋さん 

ＲＩ会長賞おめでとうございます。高山西クラブの誇りです。 

●古橋 直彦さん 

夏休みをとっていた訳ではありませんがしばらく休んでいました。

その間のニコニコを少しですが出させていただきます。 

●遠藤 隆浩さん 

妻の誕生日にお花をありがとうございました。お陰様で無事に過ご

せました。 

●下屋 勝比古さん 

日本講道館柔道六段の形と学科試験に合格しました。柔道を始めて

49年、遠藤先輩のご指導もあり、高段者の仲間に入ります。 

●塚本 直人さん 

先週、日赤の健康診断で住田さんと一緒になりました。不健康の改

善話等を多くしていると 50 歳を超えた年齢を改めて意識しまし

た。まだまだ意欲的に働ける体力をつけます。年一回の健診に感謝

し、ありがとうございます。 

●杉山 和宏さん 

9/13 の会員増強委員会担当例会では、沢山のご意見、情報をあり

がとうございました。後日内容をまとめて共有させていただきま

す。本日、候補者にお会いして来ましたが、なかなか一筋縄では

いきません。引き続きご協力お願いいたします。 

●大前 克秀さん 

昨日からアキレス腱の装具から解放され運転の許可が出ました。自 

分で好きな時好きな所へ行けないつらさを実感しました。運転手の 

家内にブツクサ言われることもなく、今はとても晴れやかな気分で 

おります。皆様大変ご迷惑をお掛けしました。ソフトミニバレー以 

外は今から何でも言って下さい。 

●阪下 六代さん 

何も申し上げる事はありませんが、皆様に忘れられるといけないの

で…。早退させていただきます。 

●田中 武さん、大村 貴之さん、井上 正さん、田中 晶洋さん､ 

住田 泰典さん、黒木 正人さん、杉山 和宏さん 

9月27日は、国連世界観光機関（UNWTO）が制定する「世界観光の

日」。（出典：年別 訪日外客数の推移）によると、平成24年の訪日

外国人旅行者数は約836万人となり、東日本大震災などの影響を受

けた前年実績（622万人）から34.4％もの大幅増、平成29年は2,869

万人と前年比21.8％に増え、過去最高となりました。今日はUNWTO

と提携し、『Pokémon GO』でもお祝いイベントを開催します！ 
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